

朝礼 校長講話（7月10日）

土曜日から、海部地区の夏の大会が始まりました。土曜日・日曜日と各会場を回ってみなさんのがんばっている様子を見させてもらいました。先ほど、優勝旗や準優勝盾を紹介しましたが、あれは先行して行われた陸上や相撲などで、土曜日から始まった大会については、まだ続いているので、すべての結果が出た来週にまとめて紹介しようと思います。

さてその大会ですが、試合会場で見える皆さんの様子からは、地区大会優勝、西尾張大会優勝や自己ベスト更新など、それぞれの部や個人でかかげた目標をもって臨んでくれていることがよく分かりました。壮行会でも話した「手ぶらで帰ってくるな」の通り、何かを得てくれるのではないかと期待しています。

夏の大会のことはこれくらいにして、今日は別の話をしたいと思います。先週、皆さんや家の方々など何名かの人から、「弥富中の子たちの登校の様子の動画がYouTube にアップされている」という情報を聞きました。さっそく見てみると、確かにありました。冬服の時期のものもあり、長い期間の何本かの動画がありました。その人は、自転車の前かごにスマホを固定し録画ボタンを押した状態で走って、皆さんの登校の様子を撮影したと思われます。自動車のドライブレコーダーのような使い方です。だんだん近づいてくるとその顔もはっきり分かるようになってきます。どういう意図でその人がこの動画を撮り、それをネット上に上げたのか分かりませんが、決して許されるものではありません。そこで、すぐに市の教育委員会に報告しました。教育委員会もすぐに動いてくださり、市の弁護士さんに相談したり、YouTube の運営会社に連絡したりして「削除してほしい」とお願いをしました。そして、先週の金曜日に削除されたことを確認できました。

勝手に撮影して、本人の許可もなくそれをアップすることは決して許されるものではありませんが、それとは別にそこに映っている皆さんの登校の様子について考えてみたいと思います。さっき言ったように、すでに動画は削除されていますから、先生が朝、学校の東の交差点で立っている時に撮った写真を見て考えてほしいと思います。見てもらって分かるように、きちんと一列になって歩道の車道側を走っていることが分かります。いいですね、これは。一列になっているので、歩道の左半分がきれいに空いて



います。これなら、北に向かって走る人も余裕をもって通ることができますね。

では、この数秒前はどうかだったのでしょうか。これがその写真です。ちょうど神社のあたりを通過する時ですが、見て分かるように歩道いっぱい広がっています。これでは、反対から来る人は通れませんし、とても怖く感じます。これが皆さんの自転車の乗り方です。



歩道は、その字の通り、歩く人が通る道です。自転車は本当は車道を通らなくてはなりません。しかし、

600人を超える自転車が同じ時間帯に車道を走ったら…。それはまた大きな迷惑をかけることになるし、事故にもつながります。そこで、特別に許しをいただいで歩道を使わせていただいているのです。皆さん専用の道、弥富中専用の歩道ではないのです。そこを使う人たちと譲り合って使うということ、一人一人が意識してほしいと思います。もうすぐ夏休みに入るといふこともあり、話をしました。